

Nos églises...

Saint-Aignan



La dédicace à Saint Aignan permet de supposer que cette église a été fondée

durant le haut moyen-âge.

Cependant, les parties les plus anciennes de l'église actuelle, en particulier les murs du chevet, ne semblent pas antérieures au début du 16^e siècle.

En 1668, l'évêque Claude Joly précise que le sanctuaire est voûté et que l'église comportait autrefois deux chapelles.

En 1857, l'église, en mauvais état, est provisoirement interdite. En 1862, des réparations sont faites dans le chœur par l'entrepreneur Jean Dellac sous la direction de l'architecte Léon Vigier ; une sacristie est également bâtie. En 1872, trois baies « de style ogival » sont percées dans l'abside par le maçon Richard Pierre. Le carrelage est refait en 1875 par le maçon Charles Marty.

En 1883, la nef est reconstruite et le clocher est ajouté sur les plans de l'architecte T. Teulère. L'intérieur a été restauré à la fin du 20^e siècle.

La nef de trois travées se compose d'un vaisseau central et de bas-côtés étroits, voûtés d'ogives. Le chœur plus étroit, à pans coupés est couvert d'une voûte à quartiers.

L'église de Saint Aignan avait autrefois deux annexes aujourd'hui disparues, Saint Etienne de Laval et Notre-Dame de Prades.